

Brünner Kröpfer Gruppe Bayern



Gruppenleiter Udo Chocholaty - Ahornstraße 4a - 91477 Markt Bibart - Tel.09162/8431 - Email: udo.chocholaty@online.de

Infobrief 1/2019

Liebe Brünner Freunde, am 15./16.09.2018 fand die **54. Sommertagung** der Bezirksgruppe Bayern in Rattenberg/Maierhof im Bayerischen Wald statt. Hervorragend organisiert wurde die Sommertagung 2018 von unserem Zuchtfreunde Oliver Mederer. Am Samstagmittag waren schon die ersten Gruppenmitglieder angereist um miteinander einen gemütlichen und interessanten Tag zu verbringen. Am Nachmittag besuchten wir in Maibrunn den Waldwipfelweg und das Haus am Kopf. Am späten Nachmittag waren wir beim bekannten Stellerkröpferzüchter Richard Muhr zu Gast, der uns zusammen mit seiner Familie an seiner Zuchtanlage empfing. Die Zuchtanlage ein wahrer Hingucker, aber auch die Stellerkröpfer darin, in vier Farben, gelb, rot, blau und schwarz, eine Augenweide. Den Abend verbrachten wir in geselliger Runde beim Brünner-Tratsch im Gasthof Hotel Dilger in Rattenberg Maierhof. Am Sonntag um 10.00 Uhr fand wie gewohnt die Jahreshauptversammlung der Bezirksgruppe statt. Die Tagesordnung der Jahreshauptversammlung wurde zügig abgearbeitet. Unter dem Tagesordnungspunkt „Infos zur künftigen Gruppenleitung“, wurden die Mitglieder darüber informiert, dass Gruppenkassier Gustl Endtner, der seit dem Jahr 2004 als Gruppenkassier der Gruppe Bayern im Amt ist, an der nächsten JHV in Neutraubling zur Sommertagung 2019 nicht mehr kandidieren wird. Nach dem Mittagessen ging es mit der Jungtierbesprechung weiter. Leider wurden nur knapp 30 Brünner Kröpfer von den Mitgliedern mitgebracht, jeder Züchter stellt seine Tiere zunächst einmal selbst vor. Unterstützt und ergänzt wurde die Vorstellung durch unseren Zuchtfreund und Preisrichter Beat Balsiger aus der Schweiz. Eine etwas andere Form der Jungtierbesprechung die sehr informativ und lehrreich war. Danke dafür an die Züchter und den Preisrichter Beat Balsiger. Im Anschluss folgte die „Jedermanns Bewertung“ durch die anwesenden Gruppenmitglieder. Für die besten Brünner standen insgesamt 8 Preise zur Verfügung, darunter wieder die begehrten Brünner Krüge. Die Platzierungen der Jungtierbewertung von 1 bis 8: Oliver Mederer 0,1 Blauschimmel, Udo Chocholaty 1,0 Blaufahlschimmel, Albert Wimmer 0,1 Gelb, Udo Chocholaty 1,0 AOC, Maximilian Wenzl 0,1 Blau m.s.B., Oliver Mederer 0,1 Blau m.s.B., Werner Feulner 0,1 Gelb und Martin Schalk 1,0 Blauweißbindig. Vielen Dank allen Spendern der Preise und allen die an der Organisation der Sommertagung 2018 beteiligt waren, besonders Zuchtfreund Oliver Mederer mit seinem Bruder.

Die **57.Gruppenschau** der Bezirksgruppe Bayern 2018 fand am 17./18.11.2018 im niederbayerischen Pfarrkirchen zusammen mit der HSS der Schweizer Taubenrassen statt. Die Züchterfreunde vom GZV Pfarrkirchen mit dem 1. Vorsitzenden und Ausstellungsleiter Paul Bauer ermöglichten uns eine wunderbare Gruppenschau abzuhalten. Breite Gänge, einreihiger Aufbau, ideal auch für die Preisrichter Josef Huber, Peter Klinger, Max Sigl und Preisrichter Obmann Konrad Huber. Die vier Preisrichter hatten insgesamt 308 Brünner Kröpfer zu bewerten. Es wurde 13-mal die Höchstnote „V“ Vorzüglich und 33-mal die Note „HV“ Hervorragend vergeben. Vielen Dank den Preisrichtern für ihre Richtertätigkeit. Die insgesamt 8 Bayerischen Brünner Preise konnten erringen: Maximilian Wenzl in der Farbgruppe (FG) Blau m.s.B./Blaufahl/ Blauschimmel/ Blaufahlschimmel, Erwin Sedlmeier in der FG Geherzt, Hans-Peter Schmitt in der FG Weiß, Hermann Pongratz in der FG Schwarz/Silber, Ernst Bindhammer in der FG Rot-Gelbfahl/Rot-Gelbfahlschimmel, Manfred Müller in der FG Gestorcht und Walter Borczuch Schwarzgetigert in der FG seltene Farben. Den Bayerischen Jugend Brünner Preis gewann Tobias Werner mit Brünner Kröpfern Blau m.s.B.. Zum Bayerischen Brünner Champion 2018 wurde eine 0,1 rotgestorcht von Manfred Müller von den vier Preisrichtern auserwählt. Allen Beteiligten, den Ausstellern, den Preisrichtern, den Verantwortlichen Ausstellungsleitern und den Mitgliedern vom GZV Pfarrkirchen nochmals vielen Dank für eine super Gruppenschau 2018.

Die **55.Sommertagung** der Bezirksgruppe Bayern wird am dritten Septemberwochenende 2019 (14./15.09.2019) in Neutraubling stattfinden. Für die Durchführung verantwortlich, ist wieder einmal unser Zuchtfreund Manfred Müller. Die Einladung hierzu erfolgt mit dem Infobrief 2/2019. An der Jahreshauptversammlung anlässlich der Sommertagung finden auch die Neuwahlen der Bezirksgruppe Bayern statt. Neu zu wählen sind hier der Bezirksgruppenleiter und der Gruppenkassier.

Die **58.Gruppenschau** 2019 der Bezirksgruppe Bayern findet am 23./24.11.2019 in Maxhütte-Haidhof statt. Zuchtfreund Walter Borczuch ist hier der Mittelsmann zwischen der Gruppenleitung und der Ausstellungsleitung.

Ich möchte mich an dieser Stelle schon einmal bei den vielen Mitgliedern und Freunden der Bezirksgruppe Bayern für das Engagement und die Unterstützung im vergangenen Jahr 2018 bedanken.

Udo Chocholaty

Bezirksgruppenleiter

Liebe Freunde und Mitglieder der Bezirksgruppe Bayern, die 55.Sommertagung 2019 in Neutraubling wird meine letzte Sommertagung als Gruppenleiter sein. Ihr werdet nun sagen, das hat er ja schon einmal gesagt, heute so und morgen so und übermorgen wieder ganz anders. Was will er denn jetzt! Dieses Mal ist meine Entscheidung endgültig, ich werde an der Sommertagung 2019 in Neutraubling nicht mehr zur Wahl als Bezirksgruppenleiter zur Verfügung stehen. Ich habe mir diesen Schritt lange und gut überlegt. Ausschlaggebend für diese Entscheidung sind verschiedene Ereignisse in den letzten zwei Jahren in der Gruppe Bayern und auch im Brüner Club, so wie das Verhalten einzelner Personen, die mich zu dieser Entscheidung bewogen haben. Ich bitte um Verständnis, dass ich die Gründe meiner Entscheidung hier nicht verlautbaren werde. Es dürfen nun diejenigen nach vorne treten und es besser und anders machen als der bisherige Bezirksgruppenleiter die in den letzten zwei Jahren nicht mit der Arbeit und den Entscheidungen die getroffen wurden zufrieden waren. Trotzdem möchte ich mich bei all denen die mich seit 2010 begleitet und unterstützt haben bedanken. Es gab viele schöne Momente in dieser Zeit und tolle Menschen die ich kennenlernen durfte, vielen Dank dafür! Gerne habe ich den Posten neun Jahre lang ausgeführt, es war mir eine Ehre, dass ich euer Gruppenleiter sein durfte.

Hinsichtlich der bevorstehenden Neuwahlen möchte ich euch darüber informieren, dass mir Zuchtfreund Oliver Mederer im Februar 2019 mitgeteilt hat, dass er nicht wie angekündigt bei den Wahlen der Bezirksgruppe Bayern für ein Amt zur Verfügung stehen wird. Ebenso stehen weder Albert Wimmer, noch Norbert Werner als möglicher neuer Kassier, auch nicht wie angekündigt für die Übernahme eines Amtes zur Verfügung.

Bis zum Wiedersehen im September wünsche ich euch allen eine gute Zeit!

Udo Chocholaty